

RESTAURANT UNIVERSITAIRE L'AUBEPIN – CHANGÉ

Reconstruction et extension du Restaurant Universitaire



A propos de ce projet

Après le concours gagné pour son agrandissement, AIRE Architecture a reconstruit la totalité du Restaurant Universitaire de l'agglomération de LAVAL à la suite de l'incendie qui l'a détruit en octobre 2011.

La fusion de l'extension avec les volumes du bâtiment initial relevé double presque sa surface et lui apporte un dynamisme et une nouvelle complexité. Les verrières des façades ouvrent les salles-à-manger vers le paysage, laissant le regard filer vers l'horizon boisé. La déclinaison des matériaux d'origine des voiles de béton, du bois des charpentes, des bardages et des plafonds, que contrastent les couleurs froides du gris du sol et des menuiseries, est amplifiée dans l'imbrication des volumes intérieurs. Le soin apporté aux détails, à la gradation des espaces et à l'acoustique des matériaux, a permis de finaliser un lieu convivial et chaleureux, renouvelant pour le meilleur l'image du Restaurant Universitaire.



Maîtrise d'Ouvrage

Ministère de l'Enseignement
Supérieur
Rectorat de l'Académie de
Nantes

Lieu

Changé - 53810

Fin des travaux

Juillet 2013

Maîtrise d'Œuvre

Atelier AIRE ARCHITECTURE,
Architecte
BET E.C.S. Ingénierie, Fluides
BET GEFI, Cuisine
BET IN3, Structure
BET dbAcoustic, Acoustique

Coût

2 344 000,00 € H.T.

Mission

Lauréat du Concours
Mission complète, OPC.

Surfaces H.O.N.

Reconstruction : 829 m²
Extension: 795 m²
V.R.D.: 358 m²
TOTAL: 1 982 m²